
 

 

    

 

Relatório Mensal 

abril  de 2023 

Futsal  Hercilia - Manhã 

 

No preâmbulo mensal preparamos e executamos atividade com os meninos 

do sub 10 masculino da quadra do Hercilia, participaram vinte e um (21) garotos, a 

proposta da atividade coletiva criar um espaço que os alunos interagem de forma 

positiva, pensamos nas reflexões das regras, assim abordamos as questões moral 

coletivas e  individuais, novas estratégias a serem realizada.  

Identificamos que os alunos sub 10, sentir-se intimidados pelos alunos dos sub 

14, pois, o comportamento inapropriado expandiram há  hipótese de desistência dos 

mais novos, falamos de bullying, questões de saúde e principalmente como estão 

desperdiçando bananas , água e copos.  

         

       

                                          Sub 10 - Masculino 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Enquanto os meninos realizavam atividade no centro da quadra, os 

responsáveis também realizaram uma atividade para refletirem como poderiam 

contribuir, enquanto aguardavam os meninos.  

 

                                   Participação dos responsáveis    

 

Futsal Masculino Hercília sub 14 - Manhã 

 A estratégia utilizada nessa turma, foi uma roda de conversa, devido às 

imensas reclamações dos alunos sub 10 relataram, no período retrógrado antes da 

atividade, a ideia refletir coletivamente sobre a falta de respeito, o comportamento 

inapropriado entre si e com outros, concomitantemente com a dificuldade em conter 

as emoções.  

 Durante a conversa os meninos expuseram ponto de vista, discorreram 

informando que o excesso de exercício nos treinos, não estão sendo aceitas de forma 

positivas no coletivo, sendo assim o professor presente em locus,  expôs  dinâmica 

de aula, os meninos reconhecem e responsabilizaram em melhorar comportamento.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

                                          Sub 14 - Masculino Futsal  

 

Observamos que o local de treino, precisa passar por uma manutenção, devido 

risco iminente de acidente grave,  acontecer durante horário de treino.  

                                                    

Travessão da quadra  

                       

 

 

 

Supervisão com Voluntário  

No decorrer mensal, ocorreram quatros momentos de supervisão com o 

voluntário Gustavo Hannay, dialogamos sobre planejamento das atividade que 



 

 

envolve gerente de proteção, criamos agenda mensal, planejamos formação com 

equipe do esporte, discutimos sobre  casos preocupantes e aspectos das aulas de 

futsal. 

 

 

GirlUp Club TBS 

È um club unidos por mulheres com objetivo de realizar campanhas para apoiar 

projetos sociais que desenvolve trabalho em comunidade de vulnerabilidade social, 

nos conheceu através das redes sociais e querem apoia o projeto Eldorado 

Têxteis,iniciou-se uma campanha nas redes sociais  

 
                                                         Campanha 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Supervisão com estagiária do Serviço Social  



 

 

 Ao longo do mês foram realizadas quatro supervisões com a estagiária do 

serviço social, dialogamos sobre atuação diária, dentre elas estão: controle de 

monitoramento das ausências e presença, visitas domiciliares, atividades de política 

de proteção nos ambientes externos e internos do ACER, comportamentos e período 

de férias.  

 

 

Adesão à Política de Proteção  

Foi realizado individualmente formação com os professores contratados do 

esporte, formação sobre política de proteção, abordamos aspectos  nos ambientes 

externos e internos, as situações de violências e vulnerabilidade das crianças, 

ocorrências de incidentes e acidentes procedimentos serem tomados, normas e 

comportamentos. A atuação dos três professores será nas escolas parceiras.  

 

     
 

                                                    Membras equipe ACER 

 

 

 

 

 

Zumba /Infantil e Juvenil 



 

 

Durante o mês  de abril, abriu-se uma turma de zumba infantil,  ação que envolveu de 

forma direta o conselho de pais, quem ministrará as aulas aos sábados é adolescente 

Nicolas, no período manhã e tarde.   

Artes para crianças do reforço.  

Uma vez ao mês teremos as alunas da school St Paul's que iniciará com grupo do 

reforço escolar uma vez ao mês aulas de artes, abordamos os aspectos acima ao 

falarmos sobre a política de proteção, essa atividade específica ocorreu por chamada 

de vídeo com as meninas e presencial para Nicolas.  

 
        Membros da equipe Acer 

No final do mês realizei formação 

de adesão à política de proteção com a 

estagiária do administrativo que 

passará a fazer parte da equipe ACER.  

 

 

 

 

 

 

      Estagiária do Administrativo  

 

 

Formação Indigena  



 

 

O núcleo de gerente de proteção participou da formação indígena organizada 

pelo núcleo da educação integral com o palestrante Emerson professor da USP, o 

convidado abordou as culturas indígenas, os processo da evolução na construção da 

sociedade, ferramentas de inclusão, meio ambiente, territorialização, mapa 

linguístico, lei  11.645 diretrizes curricular obrigatório do ensino das cultura afro 

brasileira e indigena.  

 
         Formação 

 

  

 

Formação Geral   

Conduzida pela consultoria ACER, 

o tema abordado na formação foi reflexão 

do percurso das crianças nas 

dependências da Acer, a 

responsabilidade de todos para com a 

criança.                                           

        

                                               

                                                                                              

 

                                                                                                                Formação Geral  

 

 

 



 

 

Atividade futsal masculino sub 12 tarde  

 

A dinâmica desenvolvida no esporte foi trabalhar as emoções das crianças, 

pois, observamos o comportamento agressivo, bullying, para tanto criamos uma 

dinâmica para refletir sobre esses comportamentos melhorando a convivência, 

comunicação e socialização, realizamos  roda de reflexão com objetivo sobre as 

ações praticada pelo grupo, os  impactos que reverberam no coletivo.   

 

                                                Sub 10 - tarde masculino 

 

Atividade masculina sub 14 tarde  

Atividade desenvolvida com os meninos maiores foi similar com as das criança 

da primeira turma, incluímos  um eixo relacionado a paqueras, a maioria trouxeram 

que já passaram por uma experiência de se relacionar e até mesmo de terem a 

primeira experiência sexual, com garotas de sua idade, trouxeram relatos familiares 

de pais ameaçarem os filhos.   

Nessa dinâmica observa-se os meninos com auto estima baixa, sem 

acreditarem em seus potenciais, outro aspecto que chamou atenção está relacionado 

ao bullying no ambiente educacional.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  
                                                        sub 14- futsal misto  

 

 

 

 

 

Posterior à atividade com grupo completo, foi 

realizada uma atividade à parte com as 

meninas sobre as questões de higiene 

pessoal.  

                  

                                                 

 

 

 

 

 

                                                             

                                                                                                              Atividade com as meninas 

 

 

 

 

 

Atividade quadra três 



 

 

   Realizamos atividade com os meninos no período da manhã futebol masculino, 

quem conduziu a atividade foi o voluntário Gustavo, gerente de proteção e estagiária 

ficaram como apoio para auxiliar no desenvolvimento da ação.  

 Devido às observações dos professores em identificar os alunos com nível de 

agressividade na fala, comportamento e principalmente durante aula, pensamos em 

falar sobre nossos sentimentos e refletir sobre o que nos leva a tomar essas ações, 

sendo assim podemos refletir de como evitar uma situação danos maiores na 

convivência durante atividade. 

 

   

                                                          Sub 14 masculino  

 

Atividade de escola Annete  

 Foi realizado atividade com as meninas do Annete, a proposta conversar sobre 

higiene e como  fazer sozinhas, durante processo houve relato de abuso sexual, 

zoofilia, meninas que saem tirando camisetas nos locais publicos.  

 



 

 

     
                                                                Atendidas Anette 

 

Atividade Florestan Fernandes  

 

Realizamos atividade com as alunas da escola Florestan Fernandes, quem 

conduziu foi estagiária do serviço social, objetivo abordamos aspecto de higiene que 

impacta na violação e violência das alunas, tivemos alguns relatos das meninas em 

ter experimentados beijos com garotos de sua idades, outra relata uma situação  

envolvendo um garoto no ambiente escolar,  passou mão em seu corpo, e os pais 

não deixou a aluna participar das aulas durante duas semanas, observamos duas 

meninas que destoa do grupo, a professora Sônia ficou de observar com maior 

enfasê. 

    
                                   Atendidas Florestan Fernandes  

 

 



 

 

 Reunião com a recepção  

Na reunião mensal com os recepcionistas abordamos aspecto diárias e 

dialogamos sobre comportamento dos mesmos no ambiente da recepção, 

conversamos sobre calendário de férias do núcleo e banco de horas, acesso ao 

dropbox.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     Reunião com os recepcionistas 

 

Conselho de Pais 

No encontro mensal o objetivo foi rever a enquete das possibilidades de 

atividade de desejo da comunidade e as oficinas que podemos executar sobre resgate 

das brincadeiras infantis.    

 
                                            Conselho Aquarela  

 

Reunião de rede UBS Eldorado  



 

 

 Meados do mês ocorreu uma reunião com a psicóloga da unidade de saúde 

básica Eldorado, a finalidade discutir caso de uma família que vêm demonstrando 

alguns comportamentos não adequados.   

 

Atividade escola Piro 

 Realizamos atividade na escola Pirô para 14 meninas, atividade foi falar sobre 

a puberdade, e o processo de cuidados higiênico, a característica maior das meninas 

fora que falaram sobre a responsabilidade de cuidados e organização da casa.  

     
                                          Atividade escola Pirô 

 

 

 

Atividade escola Letícia 

 Na escola Letícia inicialmente tivemos 

duas meninas, pois no começo o responsável 

retirou uma da atividade devido a consulta 

médica, portanto realizamos somente com uma 

criança, na conversa podemos observar que a 

família é bem presente na vida da criança, que 

existe um elo forte com irmão mais velho 

                                                                                                                                                                                                                                                

                                                                                                                       

Atividade escola Fabiola  



 

 

 Realizamos atividade na escola Fabíola com as meninas no período da noite, 

a proposta do trabalho foi dialogar com as meninas sobre saúde o ponto inicial foi a 

higiene pessoal, adentramos em alguns ponto de discussão envolvendo a família, o 

que as meninas relatam a relação com os pais, discorre informando sobre os  vínculos 

fragilizados na interação com os genitores.   

    

                   

                                                Entrega dos kits e ovo de páscoa  

 

Conselho Juvenil   

 

Conseguimos convidar para grupo mais uma integrante e conversamos sobre 

as novas participações dos meninos, dialogamos sobre as formas de nos tornar 

visíveis para a comunidade e as ações que o conselho poderia ser responsabilizado, 

agendamos o próximo encontro para dia 06 de maio de 2023.  

 



 

 

                                                   Conselho Juvenil  

 

 

Mentoria  

Ocorreu três momentos de mentoria com os adolescentes do programa de 

monitoria, estamos trabalhando os desafios que impedem de fazer algo para si,  

dialogamos sobre os desejos profissionais e como estamos caminhando para essa 

meta, não realizei a mentoria com um dos adolescente devido a mudança de período.  

  

   Momentos Mentoria  

 

 

 

 

 

Doações  

Recebemos do banco de alimentos doações de bananas e caixinhas de 

barrinha de cereais, montamos alguns kits e distribuímos para as crianças da capoeira 

turma de quinta feira.  

 



 

 

     
  Ação de montar kits entregar para as crianças  

 

 

Visita  

Recebemos as visitas das enfermeiras e agente de saúde da unidade básica do 

Eldorado, para conhecerem o espaço comunitário, a proposta da visita é articular 

ações quinzenais ou mensais com as crianças ou com os familiares.  

 

 

Conselho Gestor  

Nas  terças feiras ocorre o conselho de gestor, ao longo do mês participei de 

três reuniões, onde discutimos pautas de feriados e informes coletivos.   

 

 

 

 

 

 

CMDCA Conselho  Municipal  dos Direitos  da Criança e Adolescente  

No prólogo mês de abril ocorreu reunião ordinária no conselho da criança, 

houve retorno das comissões que sua maioria estão se reunindo e seguindo de 

acordo com a demanda de trabalho delas, pautas importantes foram o processo de 

eleição do conselho tutelar que ocorreu  em outubro, e o trabalho em rede.  



 

 

Extraordinária CMDCA 

No final do mês tivemos uma reunião extraordinária objetivo aprovação da 

minuta da resolução 07/2023, que é regra e avaliação preliminar dos candidatos ao 

conselho tutelar quadriênio 2024/2028, reunião ocorreu na modalidade online pela 

plataforma  do meet.google.com  

Reunião com a Promotoria Diadema 

Proposta da reunião com a promotoria foi discutir implementação do fluxo de escuta 

especializadas, quais organizações envolvidos, o limite de escuta especializada e 

depoimento especial, os materiais disponibilizado pelo ministério público, foi falado 

do impacto da droga K2, onde a maioria dos jovens infratores obteve contato com a 

droga, a estratégia do trabalho do CAPS -AD,  e o comitê de enfretamneto a drogas, 

os bairros que iniciaram uma ação são Maria Tereza e Inamar, abordaram as eleições 

dos conselheiros tutelares, a violências escolares.  

COF  - Comissão de Orçamentos e Fundos 

Durante o mês vigente, a comissão de orçamentos reuniu -se  para alimentar 

a planilha financeira, identificar os extratos financeiro de entrada e saída, às DBF, o 

valor  total do orçamento é  R$2. 190.655,35. 

 

Supervisão com Gerente de Proteção  

    Gerente de proteção durante mês participou de três supervisões, dialogou alguns 

aspectos importantes para desempenhar com  ênfase trabalho  desenvolvido e 

atribuições, foram: Conselho de pais e as expectativas de novas atividades, conselho 

juvenil, estudo de casos, atividade de adesão à política de proteção esporte nos 

ambientes externos dos parceiros, atividade com as crianças e as percepções de 

cada encontro.  



 

 

 

 

Ocorrências no Mensal 

Foram registradas no canal de ocorrências da gerente proteção, cinco (05) 

situações, sendo uma (01) acidente na escola  uma  criança torceu o torção no 

tornozelo na atividade de futsal na escola, dois atendidos que descumpriram as regras 

e deferiram xingamentos,  um (01) conduta inadequada atendida  para com professor, 

uma (01) reclamação familiar para com o professor do karate.   

 

Projeto Alimentar  

Durante o mês foram distribuídas cinco (05) cesta sendo que (01) foi para uma família 

da criança na capoeira, duas (02) para pessoas que frequentaram atividade da ACER 

no passado e uma (01) para comunidade indicada pela gerente de proteção.  

 

 

 

 

 

Monitoramento 

Ao longo do mês a estagiária do serviço social realizou cento e setenta (173) 

ações para o monitoramento de presença via telefone e whatsapp, sendo:  

● Sessenta (60) contatos com os  familiares das crianças Karatê;  

● Cinquenta(50) contatos para os familiares do futsal; 

● Vinte e seis (26) contatos para as familiares do futsal escolas;  

● Vinte (20) contatos para os familiares crianças da percussão; 

● Vinte (20) contatos para os familiares das crianças da capoeira; 

● Quatro (04) contatos para os familiares da crianças da  



 

 

● Quarenta e dois (42) desligamentos das atividades acima, ressaltando 

que desligamento é feito por atividade que a criança participa.  

 

Relatório Quantitativo Mensal 

Ao longo do mês foram realizados oitenta e três (83) atendimentos sendo: 

● Dez (10) orientações a comunidade; 

● Um (01) Conselho Consultivo Juvenil; 

● Um (01)conselho consultivo Aquarela;  

● Uma (01) discussão de caso com psicóloga da UBS Eldorado; 

● Oito (08) com organizações externas; 

● Dez (10)  Orientação coletiva; 

● Quatro  (04) formação de adesão à política de proteção; 

Entre encaminhamentos, foram feitos: 

● Trinta e seis (36) atendimentos individuais; 

● Dez (10) com membros da equipe; 

● Um (01) encaminhamento para unidade de saúde básica Vila Paulina;     

● Uma (01) Visita da equipe Amarela da unidade básica de saúde Eldorado;  

 

 

Relatório elaborado pela Gerente de Proteção, Andressa Silva. 

Diadema, 05 março de 2023. 

 

 


